



Campaña “traidores a la patria”: por que AMLO, Sheinbaum y Mier Velazco podrían ser sancionados en 48 horas



Andrés Manuel López Obrador (AMLO), presidente de México; **Claudia Sheinbaum**, jefa de gobierno de la capital nacional; e **Ignacio Mier Velazco**, líder de Morena en San Lázaro, podrían ser sancionados por su presunta responsabilidad en el acto de calumnia electoral, de acuerdo con el **INE** y el **TEPJF**.

Todo inició cuando, después de que el Pleno de la Cámara de Diputados rechazara la **Reforma Eléctrica de AMLO**, los promotores de la llamada 4T iniciaran una campaña que fue conocida como “**traidores a la patria**”, en la que se señalaba a los miembros de la oposición parlamentaria como funcionarios que actuaron en detrimento del Estado **al votar en contra de la iniciativa presidencial en materia eléctrica**.

Con esta campaña, **Morena, PT y PVEM** señalaron a las y los diputados del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** y **Movimiento Ciudadano (MC)** de **traicionar a México**, esto bajo la premisa de que la iniciativa de AMLO era benéfica para el país y, por lo tanto, rechazarla, era obrar contra la república.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/13/campana-traidores-a-la-patria-por-que-amlo-sheinbaum-y-mier-velazco-podrian-ser-sancionados-en-48-horas/>